

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Le Drakkar, un nouveau fourgon à pizza à Creys



Benjamin Reynaud dans son fourgon.

Depuis deux semaines, Benjamin Reynaud installe son fourgon à pizza devant le groupe scolaire de Creys, tous les samedis à partir de 17 h. Son établissement s'appelle Le Drakkar, il propose des pizzas cuites au feu de bois, sur une base d'aliments frais, de produits italiens avec une carte très diversifiée.

Pour les commandes, ne pas hésiter à s'y prendre tôt dès le début d'après-midi.